



Expo Emprendimiento "Patagonia en Colores" refuerza acciones sobre inclusión laboral

La instancia permitió abrir un espacio de comercialización para emprendimientos locales y para generar conciencia sobre la inclusión laboral y no discriminación de personas LGTBIQANB+, a través de capacitaciones y testimonios.

Coyhaique- En el marco del trabajo colaborativo entre el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, el INDH, y en el contexto de la conmemoración del mes del orgullo LGTBIQANB+, se realizó la Expo Emprendimiento Patagonia en Colores en el Centro Cultural de Coyhaique, gracias al apoyo de la Municipalidad de Coyhaique y SernamEG.

En la feria participaron emprendimientos locales ofreciendo sus productos y servicios en un espacio donde se buscó educar, sensibilizar y promocionar los derechos humanos, con énfasis en las diversidades sexo-genéricas, donde se contó con la participación de servicios públicos y organizaciones de la sociedad civil que trabajan en la defensa de derechos humanos de las personas de la comunidad LGTBIQANB+.

La jornada se inició con el testimonio Kyle Ringele, quien dio cuenta desde su experiencia cómo había vivenciado el proceso de cambio de género. De manera paralela a la feria se realizaron dos capacitaciones orientadas a funcionarios públicos y sociedad civil, con la finalidad de favorecer el desarrollo de herramientas para la atención de personas con énfasis en el trato digno y uso de lenguaje inclusivo y no sexista.

Ignacio Bianchi se dedica a la venta de ropa reciclada en su emprendimiento Queens y valoró positivamente su participación en la feria. "Ha sido una instancia muy hermosa, muy grato todo. Las ventas estuvieron súper buenas, participó harta gente de esta feria.

Agradecer que se generen estos espacios en comunidad."

El emprendimiento Deite también fue parte del evento y Catalina Vera, su creadora, destacó la jornada. "Me encanta que seamos mucho más inclusivos con este tema porque falta mucha información, falta información en los colegios y a la genta más adulta para evitar que esta generación se sienta acomplejada".

Fernanda Leiva, directora regional del Fosis Aysén, destacó la importancia de labor colaborativa para seguir avanzando en la inclusión. "Hemos venido trabajando hace un tiempo ya en conjunto con la Ilustre Municipalidad de Coyhaique, con los programas de SernamEG y el INDH para poder visibilizar y sensibilizar y generar espacios de encuentro en torno a las diversidades sexo-genéricas".

El alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, recaló que "el Municipio está con todas las pilas para poder genera espacios que den oportunidades a nuestras disidencias sexuales y que generen espacios de reconocimiento para ellos, pero también poner en valor lo que significa la integración social real en nuestra comuna".

Previo a la Expo Emprendimiento en Colores se realizó en el Casino Dreams de Coyhaique la Expo Empleo, una feria laboral donde participaron más de cuarenta empresas presentes en la región de Aysén, quienes se capacitaron en inclusión laboral y buen trato LGTBIQANB+.